

## CHRICHTEN



### LVR-Schüler genossen Skifreizeit

**Zum mittlerweile 31. Mal** fuhren 16 Schüler der Dietrich-Bonhoeffer-Schule in Bedburg-Hau nach Jochgrimm in Italien. Erstmals wurde ein Rollstuhlfahrer mitgenommen, der mit einem Biski, einem speziellen Sportgerät für Rollstuhlfahrer, gefahren ist. Damit dies möglich wurde, hatten zwei Lehrer aus dem Kollegium an einem Wochenende in der Skihalle in Neuss eine

spezielle Fortbildung absolviert. Am Jochgrimm kam bei kaltem, aber sehr schönem Wetter mit viel Pulverschnee keine Langeweile auf. Neben Skifahren standen Schlittenfahren, Schneewandern, ein Bingo-Abend, Tischtennis und ein Spiel-Abend auf dem Programm. Gemeinsam mit den anderen Schulen wurde zweimal eine Disco gestaltet.